

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. A UMUR 23
TAHUN PRIMIPARA DI PMB EDI SURYANINGRUM
GODEAN SLEMAN YOGYAKARTA**

Liza Ariska Putriayu¹, Eva Putriningrum²

RINGKASAN

Latar Belakang : Tingginya Angka Kematian Ibu (AKI) masih menjadi masalah utama di Indonesia. Untuk menurunkan angka kematian ibu dapat dilakukan asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity Of Care*) yang dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas, BBL, dan menggunakan KB pada Ny. A di PMB Edi Suryaningrum.

Tujuan : Untuk memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan terhadap ibu hamil, bersalin, nifas, neonatus sesuai dengan standar asuhan dengan pendokumentasian SOAP dengan pendekatan manajemen kebidanan.

Metode : Memberikan asuhan berkesinambungan yaitu pada saat ibu melakukan kunjungan ke tenaga kesehatan atau melalui kunjungan rumah.

Hasil : Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny.A berlangsung sejak usia kehamilan 35⁺¹hari sampai 40 minggu, bersalin, BBL, nifas, neonatus, dengan frekuensi kunjungan hamil 4 kali, persalinan 1 kali, nifas 3 kali, dan neonatus 2 kali. Pada proses kehamilan, Ny.A mengalami permasalahan anemia ringan, persalinan di RS Akademik UGM dengan operasi SC atas indikasi *Fetal Compromize*. Tanggal 10 Maret 2018 bayi lahir pukul 16:20 WIB, laki-laki, berat badan 2670 gram, bayi mengalami asfiksia, sehingga penulis memberikan pertolongan pada bayi dengan asfiksia sehingga masalah sudah tertangani dengan baik. Pada masa nifas tidak mengalami keluhan apapun. Penulis sudah melakukan penatalaksanaan sesuai teori sehingga dapat mengatasi permasalahan pasien.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkelanjutan yang telah dilakukan pada Ny.A pada hamil, bersalin, nifas, dan BBL, didapatkan hasil pemeriksaan pada saat hamil mengalami anemia ringan, persalinan dengan *Fetal Compromize*, dan bayi mengalami asfiksia. Penulis sudah memberikan asuhan sesuai dengan pelayanan kebidanan sehingga masalah yang ada dapat ditangani dengan baik.

Kata Kunci : Asuhan berkesinambungan, Asfiksia, Anemia Ringan, *Fetal Compromize*

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta